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Top 5 Sachstand Bliessteig 
 
Herr Emser von der Verwaltung berichtet, es seien alle Einbauten entlang des 
Steiges entfernt worden, da man diesen Steig nutzen wollte. Dem ganzen Projekt sei 
zugutegekommen, dass die Saarpfalz Touristik einen Wanderweg über die 
Biosphäre gelegt habe, welcher zwei Steige beinhaltet und einer hiervon sei der 
Bliessteig. Hier seien Wegepaten installiert worden, welche diese begingen und 
direkt meldeten, wenn etwas nicht in Ordnung sei. 
 
ORM Meisel bittet darum, das Thema Pfaffenbrunnen in die nächste Ortsratsitzung 
nochmal aufzunehmen. 
 
Herr Emser teilt hierzu mit, dass er vor Ort gewesen sei. Die ursprüngliche Idee sei 
gewesen, die Steine, die die Brunnenkammer abgesperrt haben und auch verfallen 
waren, zu sichern und wieder aufsetzen zu lassen. Dies liege nun auch schon 6 Jahre 
zurück. Man habe versucht, die unnatürlichen Sachen dort wegzuschaffen und zu 
renaturieren. Es solle wieder ein Biotop für Amphibien geschaffen werden. Man sei 
anfänglich davon ausgegangen, dass es sich um Stiftungsgelände handele, dies sei 
aber nicht der Fall. Man sei mit dem Besitzer vor Ort gewesen und es solle nicht viel 
gemacht werden, da er dort nicht viel Publikum haben wolle. Hier solle man nochmal 
das Gespräch mit dem Besitzer aufnehmen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


